

台風10号の接近に伴い、台風を中心から離れた関東地方でも線状降水帯などによる荒天が危惧されています。そのような報道がされる中、開催に対して不安を感じる御意見もいただいております。

この事業は小中高生が集うものであり、幼い小学生などは特に安全を考慮すべきと判断しました。以上の点を鑑み、本連盟の役員で話し合い〔中止〕の判断をし、会場の千葉ポートアリーナにも了解を得ました。

R9 千葉インターハイ開催に向けた事業として計画してきたもので91チームが参加予定でした。

学校種を越えて、、、やがては大学生の参加も考えた新事業でしたが「安全」を第一に今回の開催は見送ります。

もしかしたら当日は台風の影響などなく、中止したことをむなしく感じる状況になるかもしれませんが自然現象なので致し方ございません。「安全」を確保できたことを慰めとしたいと思います。今年度中に開催できる機会ができましたら再度、御案内の上、実施したいと思いますので、その節はまた参加に向けて御検討いただけますと幸いです。

担当者としてもたいへん残念ですが、これからも千葉の選手たちが励みになる事業を考えていきますのでどうかよろしく願いいたします。

令和6年8月29日

事業担当者

一般社団法人千葉県卓球連盟副理事長 真田 信弘